

Der Vorsitzende
des Bau-, Landwirtschaft-, Umwelt- u. Verkehrsausschusses

Mücke, 30.11.2020

P r o t o k o l l

über die öffentliche Sitzung des Bau-, Landwirtschaft-, Umwelt- u. Verkehrsausschusses der Gemeinde Mücke am Freitag, 27.11.2020, Ort: Dorfgemeinschaftshaus, Mücke/Nieder-Ohmen.

Anwesend:

Bürgermeister

Herr Andreas Sommer

Mitglieder

Herr Gerhard Horst

Herr Peter Horst

Herr Siegfried Lang

Herr Peter Schäfer

Herr Albert Tröller

Herr Wilhelm Wild

Frau Dr. Anna-Elisabeth Brunn

i. V. f. Karl Peter Merz

Schriftführung

Frau Julia Schultheiß

Entschuldigt:

Mitglieder

Herr Karl Peter Merz

Herr Earl Stefan Tillich

Von der Verwaltung

Herr Thomas Heidlas

Gäste

2 Besucher

Verlauf und Ergebnis der Sitzung

1. Eröffnung und Begrüßung sowie Feststellung der Beschlussfähigkeit

Der Vorsitzende des Bau-, Landwirtschafts- und Verkehrsausschuss, Herr Wilhelm Wild eröffnete um 18:34 Uhr die Sitzung. Er begrüßte die Ausschussmitglieder, Herr Bürgermeister Sommer, die Schriftführung Frau Schultheiß sowie zwei Besucher. Anschließend stellte der Vorsitzende die Beschlussfähigkeit fest. Gegen die ordnungsgemäß ergangene Einladung wurden keine Einwände erhoben.

2. Obstbäume / Antrag der Fraktionen von SPD und FW Vorlage: V/1135

Sach- und Rechtslage: siehe Tischvorlage
Die Vorlage wird Bestandteil der Originalniederschrift

Beschluss:

Herr Lang erläuterte den Antrag der SPD und FW. Daraufhin folgte eine lebhafte Diskussion -in welcher Form das Vorhaben realisiert werden soll und welche Sorten und Größen zu bestellen sind.

Es wurde vorgeschlagen innerorts halbstämmige und außerorts hochstämmige Bäume zu verwenden.

Das Vorhaben solle in der Mucker Stimme veröffentlicht und Interessenbekundungen bei der Gemeindeverwaltung abgegeben werden. Nach Abgabe aller Interessen soll durch den Gemeindevorstand geprüft werden, wer sich gemeldet hat. Junge Familien mit Kindern sollen vorrangig berücksichtigt werden.

Zudem soll ein Baum pro Haushalt vergeben werden, hat jemand mehr Bedarf, so müsse ein weiterer Baum separat erworben werden. Die geplanten Finanzmittel werden im Haushalt 2021 vorgesehen, eine Umsetzung der Aktion erfolgt dann im Herbst 2021.

Abstimmungsergebnis: einstimmig beschlossen

3. Ausstattung aller gemeindlichen Immobilien mit Photovoltaikanlagen / Antrag der Fraktionen von SPD und FW Vorlage: V/1136

Sach- und Rechtslage: siehe Tischvorlage
Die Vorlage wird Bestandteil der Originalniederschrift

Beschluss:

Herr Wild fragt an, ob es möglich sei, das Anliegen vorab in den Ortsbeiräten zu thematisieren.

Daraufhin folgte eine lebhafte Diskussion.

Es wurde angesprochen, dass durch ein externes Unternehmen ein entsprechendes Gutachten zu erstellen werde.

Bis 30.06.2021 soll dieses vorgelegt werden und im Fachausschuss weiter beraten werden.

Abstimmungsergebnis: einstimmig beschlossen

4. Baugebiet "Wallenbach", Ortsteil Nieder-Ohmen, Verkauf eines Grundstückes, Flur 9, Nr. 227
Vorlage: V/1147

Sach- und Rechtslage: siehe Tischvorlage

Die Vorlage wird Bestandteil der Originalniederschrift.

Abstimmungsergebnis: einstimmig beschlossen

5. Mitteilungen und Anfragen

Herr Bürgermeister Sommer teilte mit, dass am 01.12.2020 Submissionstermin ist für das Vorhaben „Renaturierung Seebach“.

Außerdem sprach er den Antrag der CDU von Mai 2020 an zur Gründung einer Arbeitsgruppe Dorfentwicklung.

Es stelle sich die Frage, ob der Antrag nur im BLUV oder auch im JSKS beraten werden soll. Es betreffe beide Fachausschüsse.

In der Sitzung des BLUV im Juni 2020 wurde beschlossen, dass sich die Arbeitsgruppe aus Mitgliedern der Gemeindevertretung, dem Gemeindevorstand, Herrn Bürgermeister Sommer sowie Mitgliedern aus den Bau-, Landwirtschafts- und Verkehrsausschuss zusammensetze.

Die Arbeitsgruppe soll um Mitglieder aus dem Jugend-, Senioren-, Kultur- und Sozialausschuss erweitert werden.

Abstimmungsergebnis: einstimmig beschlossen

Herr Peter Schäfer hatte eine Anfrage bzgl. der Verkehrsberuhigung in der Bahnhofstraße in Mücke-Merlau (Tempo 30). Anwohner seien bemüht dies umzusetzen; die Ortsbeiräte sind bereits eingebunden.

Herr Peter Schäfer hatte ein weiteres Anliegen, er merkte an, dass die Aus- und Beleuchtung des Nordfrostgeländes im Gewerbegebiet Gottesrain übermäßig stark ausgeprägt sei.

Es stelle sich die Frage, ob man die Beleuchtung anderweitig ausrichten könne. Es soll ein Schreiben an Nordfrost gehen, in dem auf die Problematik hingewiesen werden soll.

Es gab keine weiteren Fragen oder Mitteilungen. Der Vorsitzende dankte für die Mitarbeit und schloss die Sitzung.

Ende der Sitzung:

19:05 Uhr

Vorsitzende/r

Schriftführer/-in